



NON AUX FOUILLES À L'ENTRÉE DES ÉTABLISSEMENTS SCOLAIRES OUI AU RÉTABLISSEMENT DES MOYENS HUMAINS NÉCESSAIRES

Depuis plusieurs semaines, le gouvernement multiplie les annonces et les opérations sécuritaires concernant les établissements scolaires.

Sous son impulsion, la Police Nationale et la Gendarmerie organisent des fouilles de sacs à l'entrée des collèges et des lycées, comme aux collèges Stendhal à Nantes, La Coutancière à La Chapelle-sur-Erdre, La Reinetière à Sainte-Luce-sur-Loire ou Pierre Norange à Saint-Nazaire récemment.

Force Ouvrière dénonce la réponse sécuritaire, inefficace et anxiogène du gouvernement, qui ne répond en aucun cas aux besoins des personnels et de la jeunesse. Cette escalade autoritaire n'apportera rien de bon : ni sécurité, ni sérénité.

Comme l'a affirmé récemment le chef d'établissement de Notre-Dame de Toutes Aides : « *ce ne sont certainement pas des portiques de sécurité qui construiront un monde plus sûr* ».

Dès lors, Force Ouvrière exige l'arrêt des fouilles intempestives à l'entrée des établissements scolaires et revendique la création des moyens supplémentaires pour l'École et l'Hôpital, en particulier la psychiatrie, afin de créer les postes nécessaires à leur bon fonctionnement.

Nantes, le 15 mai 2025

UD Cgt-FORCE OUVRIERE de Loire Atlantique – 2 Place de la Gare de l'Etat 44200 NANTES

Tel : 02 28 44 19 00 - M@il : udfo44@force-ouvriere.fr

Site : force-ouvriere44.org- Blog : fo44.org

<https://www.facebook.com/forceouvriere44/> - <https://www.instagram.com/udfo44/>